

## Actualidad

## Ecopetrol convocó a asamblea de accionistas para elegir la nueva junta directiva

La convocatoria la hizo el mismo presidente de la petrolera, Felipe Bayón.

## Ecopetrol convocó a asamblea de accionistas para elegir la nueva junta directiva

La convocatoria la hizo el mismo presidente de la petrolera, Felipe Bayón.



Imagen de referencia de [Ecopetrol](#). Foto: Colprensa. / Colprensa/Archivo



—  Cristian Medina Atuesta  Hoy

La asamblea de accionistas, según lo informado por la misma [Ecopetrol](#), se realizará el próximo 24 de octubre desde las 8 a.m. y será transmitida en directo vía streaming en la página web de la misma compañía.

Dentro de la información reportada por la petrolera a la Superintendencia Financiera, se dejó claro que quien convocó a una reunión extraordinaria de la Asamblea General de Accionistas fue el actual presidente de la empresa, Felipe Bayón.

Frente a la convocatoria, se manifestó que “los accionistas podrán consultar la información soporte de la Asamblea en la página web de [Ecopetrol](#) y los que no puedan asistir personalmente podrán hacerse representar mediante poder otorgado por escrito a un apoderado de confianza, el cual debe reunir los requisitos establecidos en el Código de Comercio”.

Frente a lo que pueda pasar con la junta directiva, se esperan varios cambios.

En la actualidad la junta directiva de la [Ecopetrol](#) es la siguiente:

### Lea también:

- > [Ecopetrol](#) se rebela contra proyecto del Pacto Histórico que prohíbe el fracking
- > Hocol filial de [Ecopetrol](#) anunció un nuevo hallazgo de gas en el Caribe Colombiano

### Últimas Noticias

El Estado no puede invitar a terminar la violencia, debe exigirlo: Roy Barreras

Video: Juan Guaidó sufrió un nuevo ataque durante una visita al este de Venezuela

Erosión del río Sinú está arrasando con una calle y viviendas en Tierralta, Córdoba

La Parranda Literaria: la iniciativa que combina

Latam anunció medidas para pasajeros afectados de su operación en San Andrés

### Stories W Radio



Contrarreloj

Peláez y De Francisco

Sigue La W

Progr La WF

### PUBLICIDAD

	MINOXIDIL FORTE 5% CO... Consultar precio <b>\$49000</b>
	OFERTA ENSURE ADVAN... Consultar precio <b>\$51000</b>
	ENGYSTOL - SKU33464 Consultar precio <b>\$66900</b>
	JABON PROTEX TRIPACK...



Conoce tu Puntaje de Crédito

 Midatacrédito

- Cecilia María Vélez White (independiente)
- Luis Guillermo Echeverri Vélez (independiente)
- Germán Quintero Rojas (no independiente)
- Juan Emilio Posada Echeverri (Vacante por renuncia)
- Sergio Restrepo Isaza (independiente)
- Luis Santiago Perdomo Maldonado (independiente)
- Esteban Piedrahíta Uribe (independiente)
- Hernando Ramírez Plazas (independiente)
- Carlos Gustavo Cano Sanz (independiente)

Consultar precio

\$10954

Ads by Iarebajavirtual.com

Para tener respaldo, el Gobierno está postulando los siguientes nombres: **Mónica de Greiff, Saul Kattan Cohen, Gabriel Mauricio Cabrera Galvis y Gonzalo Hernández Jiménez**, viceministro Técnico del Ministerio de Hacienda y Crédito Público.

Se esperan que salgan: Cecilia María Vélez, Luis Guillermo Echeverri, Germán Quintero Rojas y Hernando Ramírez. Una de las salidas más esperadas es la de **Luis Guillermo Echeverri, quien hace algunas semanas generó polémica al considerar que el Gobierno Duque quería mantenerlo en la junta** sin dar la opción que el nuevo Gobierno llegará a buscar una plantilla que fuera acorde con sus intereses.

Se debe tener en cuenta que **la nueva junta directiva tendrá la labor de mantener a Felipe Bayón como el presidente de la estatal** o por el contrario buscar un nuevo perfil que se haga cargo de la compañía más importante del país y que en los últimos años ha tenido ganancias récord.

- ## **Ecopetrol**
- ## Petróleo
- ## Junta directiva

#### También en la web

Recomendado por outbrain



Inversión Inteligente



#### El atardecer en Cumbiana

W Radio Colombia



#### Fiscalía inició formulación de acusación contra exasesor de la Unimetro

W Radio Colombia

Siguiente artículo

#### Actualidad

## Latam anunció medidas para pasajeros afectados de su operación en San Andrés

Las medidas fueron aplicadas teniendo en cuenta que la terminal aérea que presta el servicio a San Andrés estará cerrada por las siguientes jornadas.